



あけましておめでとうございます。
本年も、どうぞよろしく願いいたします。

令和4年、2022年、寅年、新しい年がスタート、学校も締めくくりの第3学期のスタートとなりました。昨日は、「1月11日」で3つの「1」がそろい、「鏡開き」の日であることから何となく縁起がいい、幸先の良いスタートだなと思いました。

学校に元気な子どもたちの声が戻ってきて、私たちも元気をもらい、これからの教育活動への期待にあふれる初日となりました。

第3学期始業式は放送により実施しました。（第2学期終業式は、全校児童が体育館で一室に会し行いました。実に「660日ぶり」に体育館に全校児童が集まったこととなります。）

子どもたちに伝えたのは、主に以下の3点です。ちょっと難しいことも話しましたが、担任の先生方が学年の発達段階に合わせ、かみ砕いて説明している様子とその後の教室で見ることができ良かったなと思っています。さすが、杉妻小の教職員です！

～なりたい自分に向かって～
6年生
あこがれの先輩
1～5年生
1つ学年が上がることの意味

それぞれ進級・進学を間近に控える今、何を大切に学校生活を送ることが大切なのかを考えてみよう！

心が変われば、行動が変わる
行動が変われば、習慣が変わる
習慣が変われば、人格が変わる
人格が変われば、運命が変わる

やればできると思ってチャレンジする。「心」が動くことで「行動」が変わり「習慣」になっていくよ！

レッツ、寅イ！
(let's try!)

とにかく始めてみよう！
「寅年」だけに、

「レッツ、寅イ！」

しかし、新型コロナウイルス感染症も予断を許さない状況になりつつあることから、引き続き一人一人が感染対策をしっかりすることで、「自分たちの安全・安心」「友達や先生方との学校での生活」を維持することが大切です。保護者の皆様にも、引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。

